



### Canalisation [Koussaïla Beroual](#)

Enseignements du Maître Pléiadien – Transmissions des Forces de Lumière ✨🌈

Prélude :

Un message spécial d'enseignement pléiadien aux starseeds de la nouvelle terre, pour une diffusion planétaire immédiate...

Début de la transmission...

Grand Maître,

A travers les âges, les pléadiens ont apporté de vastes quantités de connaissances sur terre, aidant l'humanité dans son évolution.

Toute la grande sagesse et les enseignements, écrits dans les anciens livres spirituels, ont finalement été transmis par les pléadiens.

Ce soir, nous vous présentons les principaux enseignements des maîtres pléadiens, qui sont à la fois des enseignements profonds et simples, conçus pour activer votre ADN à un niveau supérieur ! Ces enseignements de maître servent de directives divines pour améliorer la vie dans tous les sens.

Il se peut que vous soyez au courant de certains de ces enseignements, mais il se peut qu'il y en ait un ou plusieurs qui ressortent et qui traitent d'un sujet spécifique pour lequel vous cherchez des conseils !

Ceux qui se démarquent seront les déclencheurs de votre ADN.

Faites l'inventaire au fur et à mesure que vous entendez chaque enseignement et faites le travail intérieur et le rituel chaque jour pour être capable d'intégrer ces manières d'être dans votre vie.

Si vous le faites, nous vous promettons que la vie deviendra étonnante et que chaque moment sera une expérience grandiose pour vous.

Chaque enseignement est répertorié sous un thème spécifique ci-dessous et les dictons sont écrits dans un langage courant afin qu'ils puissent être intégrés facilement.

Commençons par le temps et l'espace.

La première prémisse du temps et de l'espace est la suivante : le seul temps qui existe dans l'univers est le maintenant et le seul espace qui existe dans l'univers est l'ici !

Le maintenant et l'ici sont la seule réalité !

Une bonne façon de s'en souvenir est de mettre les mots ensemble, maintenant-ici, ou nulle part !

Beaucoup tentent d'exister dans le passé ou le futur avec leur conscience !

Nous vous disons que si vous essayez d'exister dans l'un ou l'autre de ces non-temps ou non-réalités, vous serez fragmentés et perdrez votre force vitale.

La pratique spirituelle correcte.

Pour maîtriser l'espace-temps, il faut amener toute la conscience de votre conscience dans l'espace-temps et le maintenant-temps !

C'est ce qu'on appelle la présence ou le fait d'être présent, et c'est là que la magie de la vie se produit. Lorsque vous devenez présent, vos niveaux de conscience s'élèvent considérablement. Une chose ne peut exister que dans le temps présent et dans l'espace ici ! Ceci nous amène au sujet de l'existence. Le premier principe de l'existence est : la conscience est l'existence primaire. Le deuxième principe d'existence est : vous êtes cette conscience. Le troisième principe d'existence est : il n'y a qu'une seule conscience dans l'univers. Le quatrième principe d'existence est : la conscience est la seule réalité ! (Toute autre existence perçue en dehors de votre conscience est une projection holographique de, et dépend uniquement de, votre conscience). La physique quantique est la première science pléiadienne qui décrit le mieux le fonctionnement de cette projection holographique ou matérialisation 3D : le cinquième principe d'existence est le suivant : tout ce qui est physique dans l'univers préexiste uniquement sous forme d'énergie potentielle ou d'ondes ! Lorsque la conscience est appliquée (observation consciente), la forme d'onde potentielle est effondrée et projetée en matière physique holographique ! L'existence physique holographique peut être des choses, des personnes, des lieux, voire un certain ensemble de circonstances. Le processus d'effondrement d'une forme d'onde se produit dans ce qu'on appelle le temps zéro ou le temps réel, il est donc absolument instantané. Ce n'est toutefois que la moitié de l'histoire, car le sixième principe d'existence stipule que pour qu'une chose existe dans le domaine physique, elle doit être détectée par un système physique (observation physique, mesure ou détection). Une chose n'existe dans le monde physique que lorsqu'elle est interceptée à la fois par la conscience et par un système de détection physique (vos sens). Le système de la conscience est utilisé pour manifester l'existence et le système physique de détection est utilisé pour détecter l'existence. Les deux types d'observation sont nécessaires à l'existence en 3D. L'aberration pléiadienne et quelques étrangetés quantiques : Pensez-y comme ceci : la personne dans la pièce d'à côté n'est là énergétiquement que parce que vous êtes conscient qu'elle est là, mais lorsque vous entrez physiquement dans la pièce d'à côté et que vous l'observez, c'est vous qui la faites exister. De l'autre côté de la ville ou du monde, cela fonctionne de la même manière ! Vous pouvez être conscient d'autres endroits, mais ils n'existent littéralement pas tant que vous n'êtes pas à la fois conscient d'eux et que vous ne les ressentez pas avec vos sens physiques. Plus vous alignez votre être en conscience et vos sens physiques avec une existence, plus elle devient réelle ! Le voyage dans le temps et le voyage interdimensionnel sont un peu plus complexes. Nous venons de dire qu'il n'y a pas de passé ni de futur, alors comment pouvez-vous voyager vers ces non-temps ? Le seul véritable espace-temps (maintenant et ici) doit être déformé de manière illusoire, mais les autres temps perçus sont toujours maintenant et tous les autres espaces sont toujours ici, mais résonnent à des niveaux de fréquence différents (dimensions). Le voyage dans le temps et dans l'espace multidimensionnel est réalisé en modulant la fréquence de l'espace-temps et en la projetant de manière holographique. Bien que cela puisse être fait avec une machine, cela se fait naturellement par la conscience. Lorsque la fréquence de votre conscience change, le temps et/ou l'espace perçu extérieurement change. Cette perception n'est qu'une illusion physique et vous êtes toujours, en fin de compte, dans le moment présent et l'espace ici. C'est d'ailleurs ainsi que l'on arrive au paradis ! Ce n'est pas un lieu mais une version beaucoup plus agréable de l'ici et du maintenant ! Vous atteignez cette perception différente, le temps et le changement d'espace en changeant la fréquence de votre conscience ! Maître pléiadien enseignant la manifestation. Très bien, vous comprenez certainement que vous manifestez votre réalité perçue en vertu de votre résonance vibratoire.

Vous savez bien sûr que l'on manifeste sa réalité perçue par défaut, que l'on soit conscient ou non du processus !

Vous comprenez que dans cet univers, les semblables s'attirent à 100% et que les fréquences qui résonnent au même niveau sont attirées les unes vers les autres !

Vous êtes très probablement conscient que la principale action du processus de manifestation est la suivante :

Le simple fait d'observer une chose la fait exister en tant que réalité perçue (matière/matériel) et c'est le principe de base de la physique quantique !

En termes simples, « vous créez ce que vous voyez ».

En d'autres termes, on pourrait dire que ce que vous regardez existe !

C'est ainsi que fonctionne l'univers et c'est la prémisse de toute la réalité manifestée !

Demandez-vous ce que vous voyez tous les jours dans votre monde ?

Nous vous le demandons, et si vous ne voyiez que de la beauté et des choses merveilleuses ?

« Voir » est un mot très large qui signifie également se concentrer sur, détecter, donner de l'énergie, penser et appliquer des sentiments ou de l'énergie !

Lorsque vous appliquez une émotion forte à quelque chose, vous lui donnez un pouvoir incroyable pour exister dans le monde matériel !

L'émotion est le carburant de la création !

En termes ésotériques, observer ou voir peut aussi signifier s'aligner avec (énergétiquement) ou devenir un avec une chose !

Comme nous l'avons dit dans notre enseignement sur l'existence, plus vous vous alignez avec une chose, énergétiquement, plus elle devient réelle !

La première façon de manifester un désir est de saturer votre être avec lui de toutes les manières possibles et il n'a pas d'autre choix que de se manifester dans votre monde !

Passons maintenant à l'amour.

Le premier principe de l'amour est : l'amour est la nature primaire héritée de l'univers.

Le deuxième principe de l'amour est : l'amour est l'énergie la plus puissante et la plus vibratoire de l'univers.

Le troisième principe de l'amour est : vous êtes cet amour !

Enseignements pléiadiens sur l'amour.

Les livres anciens de la terre disent que Dieu est amour et ils disent aussi que le plus haut enseignement de l'univers est d'aimer Dieu de tout son cœur, de tout son esprit et de toute son âme d'abord, puis d'aimer les autres de la même façon.

Vous vous demandez peut-être qui est exactement ce Dieu dont vous êtes censé être si amoureux ?

Utilisons quelques autres enseignements pour rendre cela plus clair :

nous avons dit précédemment qu'il n'y a qu'une seule conscience dans cet univers et que cette conscience unique n'est pas séparée de vous, ni plus élevée que vous, ni différente de vous.

C'est la prémisse première de tous les enseignements spirituels corrects.

Si vous ne commencez pas par cette prémisse, vous vous perdrez sûrement en cours de route.

Le maître pléadien a dit ces mots vrais, « Je suis Dieu ».

Si c'est tout ce qu'il a dit, alors nous pouvons voir comment il a pu avoir un complexe de Dieu !

Juste après avoir fait cette déclaration stupéfiante à l'humanité, il a également dit : » N'ai-je pas dit que vous êtes tous pareils ?

Voici l'enseignement correct :

Chaque être dans l'univers est une source divine.

Chaque être dans l'univers est une émanation de la même conscience unique qui existe.

Chaque saint est dieu et chaque pécheur est aussi le même dieu.

Dieu est tout ce qui existe.

C'est la somme de toute l'énergie dans l'univers, comme l'a dit Einstein.

La conscience est tout ce qui existe.

Conscience = Dieu, c'est exactement la même chose avec des étiquettes différentes.

Toutes les choses dans l'univers sont manifestées par Dieu.

Tous les êtres sont manifestés par Dieu en tant que chaque être.

Il n'y a rien qui ne soit pas Dieu.

Il est impossible qu'une chose ne soit pas cela.

Un diable peut travailler dur pour ne pas être dieu, mais il lui est impossible d'être autre chose.

Je suis dieu, tu es dieu, elle est dieu, et il est ce même dieu.

Il n'y a pas un dieu et un diable qui combattent dans une bataille du bien et du mal, car cela impliquerait qu'il y a deux dieux et, pire encore, que le méchant pourrait bien gagner.

Il n'en est rien.

On dit aussi avec humour : « Tu es dieu, alors remets-toi. »

Ceci conduit au quatrième principe de l'amour qui est : réaliser et être qui et ce que vous êtes vraiment ! Tous les adeptes de la spiritualité parviennent à cette grande prise de conscience et à cette réalité à la fin de leur voyage !

La réalisation principale à laquelle vous arrivez maintenant, dans l'évolution de votre âme, est de réaliser simplement qui et ce que vous êtes vraiment.

C'est le moment ultime du réveil et de l'aha dans votre ascension.

Après avoir réalisé cette véritable identité, le but est alors de commencer simplement à être cela.

Si quelqu'un demande comment puis-je commencer à être ce grand ?

Demandez d'abord comment serait Dieu ou un être divin hautement évolué ?

Peut-être que cet être serait plus aimant, plus compréhensif, plus serviable, plus véridique et plus honorable que la plupart des gens !

C'est juste une chose à laquelle nous devons réfléchir !

Donc, revenons à la grande directive et à l'enseignement pléiadien qui dit :

aimez dieu de tout votre coeur, de tout votre esprit et de toute votre âme d'abord, puis aimez tous les autres de la même façon. En cela, tout est accompli !

Le grand être dont vous êtes censés être amoureux, c'est vous-même, le grand !

Nous ne voulons certainement pas dire de manière égoïste ou arrogante, mais d'une manière naturelle, saine et respectueuse de soi.

L'amour est une chose globale qui couvre bien plus qu'une simple relation, il couvre toute la vie.

Remarquez que le grand commandement dit : aime Dieu – toi d'abord, puis Dieu – les autres ensuite, au même niveau d'amour.

Il ne dit pas, mets les autres en premier, puis toi en dernier !

Il est très important de comprendre pourquoi et comment cela fonctionne :

Tout d'abord, vous ne pouvez pas recevoir une chose que vous n'avez pas d'abord donnée à vous-même !

Vous ne pouvez pas recevoir d'amour de quelque manière que ce soit, tant que vous n'avez pas d'abord : pris du temps, été seul(e) et commencé à vous montrer les plus hauts niveaux d'amour inconditionnel.

Nous vous promettons que si vous faites le travail intérieur pour accomplir cela, le plus grand amour du monde sera directement attiré vers vous et apparaîtra juste devant vous d'une manière magique.

Ce sera le niveau d'amour le plus profond que vous ayez jamais connu de la part d'un autre être.

La raison pour laquelle vous devez prendre du temps pour être seul(e) est que vous apprendrez à vous connaître d'une manière beaucoup plus proche.

Beaucoup ont peur de cette étape, mais après un certain temps et lorsque le sentiment d'amour de soi commence à imprégner votre être, vous éprouverez le sentiment le plus merveilleux et le plus libérateur du monde.

N'essayez pas d'avoir une relation pendant que vous faites ce travail sacré sur vous-même et gardez toute votre attention en vous. Sachez simplement que le véritable amour des autres viendra plus tard comme votre grand prix.

Si vous atteignez d'abord un haut niveau d'amour de soi et de respect de soi sain, comme le dit l'enseignement, l'univers doit vous envoyer la même chose d'un autre être, c'est comme ça qu'il fonctionne.

Il vous surprendra et ne vous laissera pas tomber, alors ayez la foi.

Celui qui viendra à vous, sorti de nulle part, sera incroyablement beau et attirant et sera en fait une flamme jumelle dont on parle. Cet être vous donnera un niveau d'amour qui imprégnera votre âme.

Il est important de se rappeler que cette flamme jumelle est aussi un miroir réfléchissant pour vous et qu'elle vous montrera un vrai reflet de votre être.

Parfois, nous n'aimons pas ce que nous voyons dans ce miroir, mais nous avons la conscience de ce qui se passe réellement ici.

Il y a peut-être encore quelques domaines dans notre vie où nous pouvons encore nous montrer plus aimants envers nous-mêmes.

De plus, lorsque cet amour profond arrive, il est important de ne pas se focaliser sur l'autre. Cela entraîne une erreur critique qui peut vous obliger à recommencer le processus d'amour de soi.

Une directive pléiadienne primordiale dans le domaine des relations et de la concentration : restez toujours concentré sur vous !

Ne vous concentrez pas sur l'autre personne ou sur un élément extérieur.

La raison en est simple :

l'énergie de la force vitale et la manifestation suivent la concentration et l'observation.

Le moyen le plus rapide de détruire une relation amoureuse est de placer toute l'attention sur l'autre être.

Si vous y réfléchissez, c'est là que nous cessons d'être nous-mêmes juste pour plaire à l'autre être et dès que nous faisons cela, l'énergie d'amour commence à se dissoudre et les choses commencent à se dé-manifester dans cette relation !

Bien sûr, vous voulez vous concentrer sur l'autre et sur le temps passé ensemble, mais ne cessez pas de vous aimer comme vous étiez avant que la relation ne se manifeste !

Ce niveau d'amour de soi est la seule chose qui a attiré la relation au départ.

Alors, comment faire pour montrer à soi-même des niveaux plus élevés d'amour sain de soi ?

Beaucoup d'autres enseignements tournent autour de cela, c'est donc le meilleur endroit pour commencer :

La première prémisses pour commencer cet incroyable voyage vers l'amour est de commencer dès maintenant à être 100% fidèle à soi-même.

Un des principaux enseignements du maître pléiadien sur l'amour est le suivant :

n'essayez pas de plaire aux autres car c'est une tentative futile qui ne mène qu'à la misère.

La deuxième partie de cet enseignement est la suivante : cessez de suivre les conseils et les commandements de tout le monde pour votre vie.

Arrêtez de vivre la vie que quelqu'un d'autre veut pour vous.

Arrêtez-la dans son élan et commencez à créer la vie que vous désirez.

C'est votre vie, et uniquement votre affaire, et elle ne leur appartient pas, en aucune façon.

Nous aborderons ce point plus en détail dans l'enseignement sur la souveraineté ci-dessous.

Pour l'instant, la règle est la suivante : soyez toujours aimant envers ceux qui veulent contrôler votre vie, mais dites non merci, je vais le faire à ma façon.

Vous réaliserez rapidement que ceux qui sont vraiment aimants envers vous vous soutiendront et ne vous condamneront pas.

La première chose à faire sur votre chemin vers l'amour est de décider de faire de sérieux changements dans votre vie.

Asseyez-vous dans votre espace sacré et calme et commencez à écrire tout cela.

Posez-vous ces questions et créez un plan avec les réponses.

Que feriez-vous différemment si vous pouviez vivre le genre de vie que vous désirez vraiment ?

Quelles sont les choses spirituelles que vous feriez ?

Quel genre de travail épanouissant et créatif feriez-vous ?

L'enseignement correct ici est de toujours et seulement faire ce que vous aimez, pas ce que vous n'aimez pas.

Nous nous rendons compte qu'au début, nous devons peut-être faire certaines choses pour passer à l'étape suivante, et cela est acceptable pendant un court moment, tant que vous avez le but final en tête.

Que feriez-vous pour vous amuser ?

Quel genre de personnes voudriez-vous avoir autour de vous ?

Il est important de savoir ce que vous ne voulez pas, à titre de référence, lorsque vous commencez à vous montrer plus aimant.

Faire le travail intérieur nécessaire pour évacuer toutes les énergies qui ne résonnent plus avec vous est une partie importante du processus d'ascension.

Unité et unicité – un seul esprit et un seul accord :

comme l'enseigne notre physique pléiadienne, chaque être dans l'univers est le même être manifesté en tant que chaque individu.

Bien sûr, nous sommes tous enchevêtrés au niveau énergétique et nous sommes vraiment tous un seul être !

De plus, nous sommes également enchevêtrés avec toute la matière de l'univers de la même manière.

Il est essentiel sur le chemin spirituel de réaliser que l'autre personne, toute la nature et toute chose sont vous manifestés sous une autre forme !

Lorsqu'une personne réalise pleinement cela au niveau du cœur, elle commence à traiter tous les êtres et toutes les choses avec le même amour et le même respect qu'elle a pour elle-même !

L'enseignement du maître pléiadien sur la souveraineté, comme nous l'avons dit, vous êtes l'être le plus élevé de l'univers entier et c'est l'ultime réalisation à laquelle vous parviendrez.

Il n'y a aucun autre être, où que ce soit, qui soit votre autorité, ou qui puisse vous manipuler ou vous contrôler sans votre permission !

L'univers entier fonctionne selon des contrats et des lois et il existe un remède intégré dans cet univers qui empêche tout être de contrôler ou de manipuler votre énergie sans votre permission.

Le remède consiste simplement à décréter que vous ne consentez à aucune manipulation énergétique et cela doit cesser en vertu de la loi universelle.

Si vous ne le croyez pas, essayez-le !

Chaque être qui est contrôlé ou manipulé donne sa permission à un certain niveau pour que cela se produise !

La façon dont on accepte ces contrats est très subtile et inconsciente à la plupart des niveaux. La façon la plus évidente de dire oui à un contrat est de ne pas dire non !

Dites simplement « non » de la manière la plus paisible et honorable possible et ces énergies sortiront de votre espace !

Cela prend parfois un moment, mais elles doivent partir, elles n'ont pas le choix !

Vous devez établir des limites saines et fermes autour de votre être et créer de l'espace lorsque cela est nécessaire !

Au début, cela peut sembler fou ou impossible, mais dès que vous fixez les limites, des forces universelles très réelles entrent en jeu pour s'assurer que vous êtes soulagé et que vous avez un remède, et les choses se dérouleront rapidement en votre faveur !

Être souverain, c'est être honorable, responsable et ne jamais faire de mal en aucune façon !

Tenez votre parole et arrangez toujours les choses !

Enseignement pléiadien sur la santé.

La seule guérison qui peut se produire est la guérison naturelle !

Cela implique d'être dans la nature et dans des environnements naturels sains, d'ingérer des aliments énergétiques naturels. Et vivre de façon saine et naturelle.

Le système stratifié du corps humain est une création étonnante qui vient avec un programme de guérison perfectionné et est conçu pour se guérir lui-même d'une manière naturelle !

Une histoire pléiadienne qui vous guérira, tirée de « l'évangile essénien de la paix ». Des êtres vinrent sur la rive du fleuve et demandèrent au maître : « Comment pouvons-nous être guéris, car nous sommes les plus malades de la terre ?

Il leur dit alors . « Vous ne pouvez pas connaître le père tant que vous ne connaissez pas d'abord la mère !

« Qui est la mère », demandèrent-ils ?

Le maître répondit : « La mère est Gaïa, la terre qui guérit naturellement et qui soutient votre être même ! Vous ne devez manger qu'à sa table à partir d'aujourd'hui et vous serez guéris ! ».

Puis le maître dit : « Tu ne peux pas connaître la mère tant que tu ne connais pas ses anges ! »

« Qui sont ces anges de la mère », ont-ils demandé ?

Et il a dit,

« les anges de Gaïa sont au nombre de quatre et ils sont :

l'ange du soleil,

l'ange de l'air,

l'ange de l'eau,

et l'ange de l'argile ».

Ils demandèrent alors : « Mais comment allons-nous être guéris, maître » ?

Il répondit : « Passez

7 jours avec l'ange du soleil,

7 jours avec l'ange de l'air,

7 jours avec l'ange de l'eau,

et 7 jours avec l'ange de l'argile,

et vous serez guéri ! »

Il est important de dire qu'après avoir été dans la nature pendant la journée, 90% du processus de guérison a lieu après, pendant le sommeil paradoxal !

Soyez dans la nature, vivez de façon naturelle et saine, créez un espace de paix, dormez un peu, et soyez guéri !

Maître pléiadien enseignant la fréquence et les vibrations.

La première directive concernant la fréquence et les vibrations est la suivante : « toujours vibrer haut ! »

C'est le but de toute vie !

Voici les choses qui élèvent votre vibration plus rapidement que jamais :

faites ce que vous aimez, c'est la totalité de la loi.

la méditation

musique/tonalités harmoniques

art/création

danse/yoga

être dans la nature

garder des cristaux près de votre champ aurique, de préférence des amplificateurs de cristaux

monatomiques (à lumière unique et réfringente)

ingérer des aliments énergétiques naturels

acquérir des connaissances anciennes et sacrées.

Nous aimons dire que le but de la vie est de s'amuser et nous ne pouvons rien imaginer de mieux à vous dire que ces mots !

Profitez pleinement de chaque instant de la vie !

Vivez et aimez avec chaque once de votre être, car il n'y a pas d'autre but !

Vous êtes venus sur terre pour vivre cette expérience, alors vivez-vous l'expérience que vous désirez vraiment ?

Si ce n'est pas le cas maintenant, quand serait-ce le bon moment pour commencer ?

Faire des choses que vous aimez et qui vous font sentir bien, fait que chaque particule dans chaque cellule de votre être tourne plus vite que la vitesse de la lumière !

C'est l'ascension dont nous parlons et le chemin vers les royaumes plus élevés et plus légers de la lumière !

Grand Maître,

Merci pour le travail spirituel que vous faites et pour être venu sur terre pour aider en ce moment !

Faites votre travail intérieur chaque jour pour intégrer les enseignements que nous avons présentés ici et vous vous retrouverez bientôt à marcher dans les royaumes divins, là où les archanges habitent !

N'hésitez pas à partager ce que vous avez appris au cours de votre voyage spirituel personnel !

Bénédictions divines et bonne chance,

Michael et les pléadiens